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Aos dez dias de mês de outubro de dois mil e dezoito, as oito horas e trinta minutos na 

sala de reuniões da  Secretaria de Assistência Social, localizada no passo municipal, 

Rua Ernani Coutrin - n°187 – Centro – Capivari de Baixo o Conselho Municipal do 

Idoso  reuniu-se para mais uma reunião ordinária estiveram presentes os seguintes 

representantes: Jairo Jose Bento (Secretaria da educação), Hamilton Gomes de Sousa  

(APAE), Regia Aguiar (Secretaria de Administração),  Alessandra Francioni Silva 

(Trabalhador do Setor),  Ana Maria Fabiano Costa (Secretaria de Assistência Social), 

Fabrício Corrêa Rosa(Policia Militar), Elizabete de Medeiros Gomes (Sociedade Cível), 

Fernanda Francioni( Trabalhador do Setor ), Ana Flávia Cardoso Firmiano (Secretaria 

Executiva). Alessandra iniciou a reunião muito entusiasmada com o bom resultado que 

a secretaria teve com a semana do idoso que ocorreu tudo bem, que os idosos amaram a 

festa e que já ate decidiram o tema da festa de fim de ano que terá como tema “ 

marchinha de carnaval”. Alessandra e Fernanda agradeceram toda a ajuda que a 

secretaria recebeu durante o evento como instituto mix que maquiou e a Márcia 

cabeleireira que arrumaram gratuitamente as idosas que participaram do concurso de 

Rei e Rainha da terceira idade. Alessandra ressaltou o trabalho que o CRAS vem 

fazendo com os idosos e afirmou que em breve o ginásio de esportes Juan Manoel dos 

Santos já vai estar pronto para começar atividades esportivas com os idosos uma deles e 

o voleibol adaptado, Fabrício deu a ideia de que caso venha a demorar a reforma do 

ginásio ficar pronta pode ser conversado com Sr expedito para ceder da quadra 

esportiva da faculdade uniasselvi, Alessandra já tem essa intenção de conversar com Sr 

Expedito porem seria para que ele cedesse o laboratório de informática para que os 

idosos tenham aula de informática, alem disso foi informado aos conselheiros sobre o 

curso sobre o conselho estadual idoso que será dividido em três turmas de três dias 

seguidos nos meses entre outubro novembro e dezembro em Florianópolis, as inscrições 

será somente para conselheiros, gestores ligados aos conselhos dos idosos de todos os 

municípios de SC, as despesas serão todas pagas pelo governo do estado  exceto 

translado (meio de locomoção) ate o locou onde será o seminário. Sobre a conferência 

municipal do idoso não será feito folders, pastas nem crachás a gráfica cobrou um valor 

muito auto com relação a esses produtos então a gestão da secretaria decidiu comprar 

tudo na papelaria Mariele onde o orçamento saiu mais barato, com o conselho de acordo 

a compra será feita toda na papelaria sem abstenções a data da conferencia ficou 

marcada para o dia vinte e três de novembro de dois mil e dezoito. E nada a mais 

Havendo tratar-se foi encerrada esta reunião. E para contar foi lavrada esta ata, que após 

lida e aprovada será subscrita pelos membros presentes. 

, 

 


